

第59回 社会を明るくする運動にご協力ください

7月は社会を明るくする運動の強調月間です

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

6月24日(水)に開催された国東市推進委員会で、今年度の運動方針が協議され、行動目標を「犯罪・非行をした人たちの立ち直りを支えよう」「犯罪や非行に陥らないよう地域社会で支えよう」「地域社会の理解が得られるよう協力しよう」の3点とし、重点事項を「犯罪や非行をした人たちの就労支援」として、広報活動を中心とした取り組みを行うことが決定されました。

地域のみんが連帯を深め、犯罪や非行をなくす活動を進めて、明るい地域づくりのためにご理解とご協力をお願いします。



▲昨年の啓発活動の様子

問い合わせ

福祉対策課家庭福祉班
☎0978-72-5164

豊の国 ねんりんピック シルバー 作品展



▲最優秀賞の渡辺さん

第20回豊の国ねんりんピックシルバー作品展が、6月10日から14日まで大分市のアートプラザで開催されました。絵画や工芸などの6部門で行われ、県内の60歳以上の方の作品200点以上が出品されました。

作品展では、八角皿を出品した渡辺尚義さん(安岐町瀬戸田)が工芸の部で最優秀賞を受賞しました。また、工芸の部の審査員特別賞に佐藤昌久さん(安岐町瀬戸田)、書の部の優秀賞に小西昭太郎さん(国東町東堅来)、写真の部の優秀賞に斉藤肇さん(安岐町塩屋)が選ばれました。

第4回 大分県障害者スポーツ大会

第4回大分県障がい者スポーツ大会が5月24日(日)・31日(日)・6月7日(日)の3日間大分市を会場に開催されました。陸上、水泳など13競技が行われ、809人の選手が参加。国東市からは、陸上競技、卓球、水泳の各種目に10人が参加し、熱戦が繰り広げられました。



▲九州石油ドームで入場行進をする国東市選手団

国東市戦没者追悼式

平成21年度国東市戦没者合同追悼式が、6月5日(木)午前10時から、アストくにさきで、遺族や来賓など約320人が参列し開催されました。

式では、黙祷に続き、野田侃生市長が式辞。諸富忠市議会議長、渡辺和義県東部保健所地域福祉室長、小川忠徳県遺族会連合会会長、都留美英市遺族会会長が追悼のことばを述べました。

糸永光さん(武蔵町吉広)の追悼吟の後、代表者の皆さんが祭壇に献花し、戦没者の冥福を祈りました。



▲中学生代表による献花